
Отзыв о книге П.П. Ершова «Конек-

Горбунок»  

(к 190-летию со времени выхода сказки) 
 

На уроках литературы мы читали 

замечательную сказку Петра Павловича Ершова 

«Конек-Горбунок». Сначала мне показалось, что 

это просто сказка про волшебного коня и 

приключения обычного парня, но когда я 

углубился в историю, я понял, что это не просто 

развлекательное произведение, а настоящее 

литературное сокровище. Особенно важно, что 

этой сказке исполнилось уже 190 лет, а она всё 

ещё интересна и захватывает даже в наше время! 

Главный герой – Иван, младший сын в бедной крестьянской семье. Его 

старшие братья оказались хитрыми и жадными, но Иван, хоть и считался 

дурачком, оказался добрым и честным. Он не боялся трудностей и всегда 

старался поступать правильно, даже если это было непросто. Мне очень 

понравилось, что Иван своим упорством и добротой смог добиться успеха, 

несмотря на насмешки окружающих. 

Но самое удивительное в этой сказке – это Конек-Горбунок. Он 

маленький и смешной, с горбинкой на спине, но зато невероятно мудрый и 

верный друг. Он помог Ивану выбраться из всех неприятностей и всегда давал 

умные советы. Мне кажется, что Конек-Горбунок – это символ настоящей 

дружбы и преданности. Даже если твой друг выглядит странно или не так, как 

все, это не делает его менее важным или умным. 

Важную роль в сказке играют чудеса и волшебство. Тут и жар-птица, и 

подводное царство, и красавица-царица, и многие другие невероятные 

события. Все эти чудеса делают сказку особенно интересной и 

завораживающей. Я представлял, как Иван путешествует по волшебным 

местам, и это очень увлекло меня! 

Но кроме приключений, сказка учит нас важным вещам. Она показывает, 

что нужно быть честным, добрым и смелым, даже если вокруг много 

несправедливости. В конце концов, добро всегда побеждает зло. Иван, 

несмотря на все трудности, смог стать счастливым и заслужил любовь и 

уважение. Это учит нас, что важно верить в себя и никогда не сдаваться. 



Для меня особенно важно, что «Конек-Горбунок» был написан почти 200 

лет назад, а сегодня он остаётся такой же живой и интересной сказкой, как и в 

те времена. Я думаю, это говорит о том, что настоящие произведения искусства 

не стареют. И хоть прошло уже 190 лет, эта сказка до сих пор вдохновляет нас 

и учит важным жизненным урокам. 

Мне очень понравилось читать «Конек-Горбунок», и я бы посоветовал её 

всем, кто любит волшебные и поучительные истории. Пусть это произведение 

продолжает радовать и вдохновлять людей ещё много-много лет! 

 


